

Hermosillo enfrenta enfermedades del calor

Escrito por Comunicado
Miércoles 03 de Julio de 2013 20:38

Normal 0 21 false false false ES-MX X-NONE X-NONE

MicrosoftInternetExplorer4

/*

Style Definitions */ table.MsoNormalTable {mso-style-name:"Tabla normal"; mso-tstyle-rowband-size:0; mso-tstyle-colband-size:0; mso-style-noshow:yes; mso-style-priority:99; mso-style-qformat:yes; mso-style-parent:""; mso-padding-alt:0cm 5.4pt 0cm 5.4pt; mso-para-margin-top:0cm; mso-para-margin-right:0cm; mso-para-margin-bottom:10.0pt; mso-para-margin-left:0cm; line-height:115%; mso-pagination:widow-orphan; font-size:11.0pt; font-family:"Calibri","sans-serif"; mso-ascii-font-family:Calibri; mso-ascii-theme-font:minor-latin; mso-fareast-font-family:"Times New Roman"; mso-fareast-theme-font:minor-fareast; mso-hansi-font-family:Calibri; mso-hansi-theme-font:minor-latin;} Hermosillo, Son., 2 de julio de 2013.- Un total de 40 casos de enfermedades relacionadas con el calor son las que se han detectado en lo que va de la temporada, siendo Hermosillo el municipio más afectado con cerca del 40% del total de casos.

El Director de Epidemiología de la Secretaría de Salud Sergio Olvera Alba, explicó que esto se debe a que la capital del Estado es una de las localidades en la que se detectan temperaturas más altas, que incluso, llegan a 50 grados en sensación térmica.

De los 40 casos, 20 han sido deshidrataciones, seis golpes de calor y 14 insolaciones, con un fallecimiento por golpe de calor en Nogales, desierto de Arizona, durante la semana epidemiológica anterior.

El Servicio Meteorológico Nacional informó que en Hermosillo la temperatura se ha mantenido por arriba de los 40 grados en las últimas semanas, por lo que la Secretaría de Salud hace hincapié en las medidas de prevención en los habitantes de todo el Estado, pero en especial de este municipio.

Incrementar el consumo de agua, evitar bebidas azucaradas o con cafeína, usar ropa de colores claros y mangas largas, así como evitar exponerse al sol durante las horas de más calor, son algunas de las recomendaciones principales.